

スタート

中条小学校
3年学年便り 12月号
令和7年11月吉日

2学期もあと1ヶ月となりました。子供たちは、学習面や生活面だけでなく、運動会や遠足、マラソン大会等の行事でも一人一人が大きく成長しました。個々の成長だけでなく、集団としてもそろえること・できることが増えてきました。みんなで協力し、粘り強く最後まで取り組み、2学期を締めくくりたいと思います。朝晩も冷え込んできましたので、ご家庭でも予防や体調管理をよろしくお願ひいたします。

おしらせとおねがい

①書き初め用習字道具について

書き初め用習字道具を購入された方は、持ち帰りましたら、用具の1つ1つに記名をして、学校まで持たせてください。12月中に書き初めの練習をする予定です。

②体操服について

寒くなってきましたので、お子さんの体調や気温に合わせて、長袖の体操服や長ズボンがあれば持たせてください。また、タイツはズックの中で滑って危ないことがあるため、体育の時間には靴下に履き替えます。体育袋の中に靴下を入れておいてください。

③ご家庭の「火災報知器」の設置の確認について(3年生のみ)

津幡町の消防署見学に行った際に、消防署の方から家庭の火災報知器の設置状況を知るために、依頼がありました。子供たちにチラシと「提出用」の紙を渡しましたので、ご自宅で確認されましたが、提出用の紙を12月8日(月)までに提出ください。

④2学期通知表渡しについて

日時：12月23日(火)・12月24日(水) 13:30～

短い時間ですが、2学期の成長をお伝えしたいと思います。お忙しい中かと思いますが、よろしくお願ひいたします。



国語の「おすすめの1さつを決めよう」の単元で、1年生に読み聞かせするための本を話題とし、グループで話し合う際の意見のまとめ方について学習しました。この学習で決まった本を1年生に読み聞かせしました。1年生が喜んでくれ、3年生のみんなもとても嬉しそうでした。

11月25日に消防署見学に行ってきました。消防署の設備や消防自動車、消防士の訓練の様子など火事からくらしを守る人々について学ぶ貴重な機会となりました。子供たちは、消防自動車の仕組みや防火服に着替える速さなどに驚いていました。